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中国版原油期货!首秀"쇁眼
持仓量和成交量均稳步增长!특盘交易活跃

本报讯 !记者徐晶卉 见习记者王嘉
旖"中国版原油期货虽未满百日# 떫首秀

已相当成功$ 中国证监会新闻发言人高莉

昨日在上海市政府新闻发布会上通报了原

油期货近来的亮眼表现$

一组数字勾勒出中国版原油期货稳

健的市场运行情况% 뷘至!月初# 原油期

货成交量从上市首日的"#$"췲手# 增加了

%&'(놶 $ 原油期货持仓量由上市之日的

%))(手# 增长了(&*'놶$ 由此看出# 中国

版原油期货持仓量和成交量均在稳步增长$

此外 # 中国版原油期货还呈现出夜盘交易

活跃的特点 $ 自上市以来 # 中国版原油期

货累计成交达)')췲手# 夜盘占到总成交量

的'$+$

业内人士还留意到一个现象# 此次中国

版原油期货吸引到的参与主体十分多元 #

产业客户云集 $ 原油期货上市首月 # 多家

境内大型产业客户就积极参与原油期货交

易 # 部分现货商甚至还使用中国版原油期

货进行点价交易 $ 据了解 # 点价交易可以

提高实体企业的交易效率 # 降低企业的交

易 & 첸判成本 # 从而提高企业获利以及风

险管理能力$

中国版原油期货的定价功能初步显现$

据介绍# 上海能源交易中心定价走势与外盘

基本保持一致$ 总体而言# 其价格始终介于

,-. !美国西得克萨斯中质原油" 以及布伦

特原油价格之间$ 中国版原油期货基准价格

正在逐渐被风险管理中介机构以及产业投资

者运用$

下一步# 中国证监会还将积极推动期货

法出台# 为原油期货的稳定运行建立完备的

法律规则体系# 同时也为境外投资者参与中

国版原油期货交易提供法律保障$ 中国证监

会还将加强市场培育力度# 进一步促进对外

开放的品种和相关进程$ 在金融监管方面#

中国证监会也将持续打击各类违法违规行

为# 保障原油期货稳健运行# 从而进一步推

进实体经济更高质量发展$
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酝酿**年# 全国首张个人税

收递延型商业养老保险保单昨天

由中国太平洋保险在上海签发$

我国首架国产大飞机/0*0首飞机

长蔡俊成为首单客户$ 税延养老

保险首单的签发# 标志着税延养

老保险的市场化之路正式开启$

税延养老保险# 是指个人购

买符合规定的商业养老保险的支

出#퓊许在申报个人所得税时#按

一定标准税前扣除# 至领取商业

养老金时再征收个人所得税的一

种商业养老保险$ 购买税延养老

保险不仅可以降低投保人的税负

负担# 同时也为人们增添了一重

养老保障$

目前#税延养老保险产品已正

式在上海市&뢣建省!含厦门市"&

苏州工业园区三个试点区域开售$

! 商业保险助力
应对人口老龄化现象

'我认为对退休后的生活要早

做打算#税延养老保险可以让我每

月多储备些养老金#也为今后的养

老生活增加一重保障$ (税延养老

保险的全国首单客户蔡俊早早为

自己的晚年生活做起了规划$

与蔡俊想法一致的人并不在

少数$ 税延养老保险的关注度极

高#不少人翘首以盼它的落地$当

前#中国已步入老龄化社会#뷘至

$12'年底# 全国!3쯪以上老年人

口已达 4&"亿 # 占人口总数的

2'&%+$ 죧何实现'老有所养&老

有所依&老有所乐&老有所安(#已

成为民生领域的热点话题$ 税延

养老保险可以充分利用财税杠杆

和商业保险机制# 切实应对人口

老龄化问题#优化养老保障体系$

自456'年起# 上海保监局积极推

动税延养老保险试点# 持续开展

试点准备工作$

! 싺足人民群众
多样化养老需求

与其他养老保险产品相比#

税延养老保险产品可以满足消费

者多元养老诉求# 主要体现在以

下几方面%

其一#产品类型丰富#包括收益确定型&收益保底型&收益

浮动型三类产品#以固定收益和保底收益为主$不同投保人可

以根据自己的个性化需求选择适合自己的产品$其二#采用账

户管理模式#每个参保人个人账户中费用收取&资金总额&养

老金领取情况等都可随时查询$ 与普通商业养老保险产品相

比#税延保险产品收费水平较低#体现了准公共产品的定位$

其三#税延养老保险提供终身领取&领取期限不少于2)年等多

种领取方式供投保人选择$ 其四#保障功能突出$ 除了普通养

老年金产品都包含的养老年金给付责任之外# 税延养老保险

产品还提供全残和身故保障# 参保人在开始领取养老年金前

!!5쯪前"全残或身故的#保险公司还额外赠送相当于账户价

值)7的全残或身故保险金#强化了税延养老保险产品的保险

保障功能#也是产品设计上的让利体现$

业内人士建议#从不同年龄段账户资产比例看#人们在年

轻时可根据自身风险承受能力与收入水平适当配置收益浮动

型产品#随着年龄增长#应以收益确定与保底型等稳健产品为

主#逐步锁定账户养老金储备水平#确保账户收益不出现大幅

波动$ 此外#不同账户间还可以相互转化#헢一设计满足了客

户在不同年龄段对不同风险水平养老金积累账户进行配比调

整的需求$

! 多家险企争分夺秒!좫国首单花落上海

今年以来#税延养老保险发展驶入'快车道($ "月24日#

)关于开展个人税收递延型商业养老保险试点的通知*正式出

台#要求自462(年)月2日起#在上海市&뢣建省!含厦门市"和

苏州工业园区三个地区开展试点#为期一年$ 此后#为推进试

点政策落地实施#国税总局&中国银保监会等部门陆续出台了

一系列政策文件#明确了涉税事项的操作方法和流程#规定了

保险公司参与试点经营的资质要求和产品设计标准$

)月%2日# 中国银保监会公布首批获得税延养老保险业务

资格的险企名单#共有24家保险公司获得'准入证($ 确定首批

企业名单一周后# 中国银保监会又迅速批准了首批!家保险机

构的税延养老保险产品#包括太平洋人寿&中国人寿&平安养

老&新华人寿&太平养老&泰康养老$税延养老保险产品'出生(由

此进入倒计时# 多家险企争分夺秒希望能够获得全国首单业

务$ 最终#在税延养老保险产品获批短短一天后#总部位于上海

的中国太平洋保险顺利签发全国首张税延养老保险保单$

上海保监局表示# 下一步将继续密切关注税延养老保险

试点过程#认真总结试点经验#加强消费者权益保护#及时解

决试点中产生的问题#严守风险底线$

!"家企业获得首批上海品牌认证
本报讯 !记者陈惟"上海外服&振华重

工&老凤祥&上海汽车&뚫方商厦&朵云轩等

)% 家企业昨天获得首批上海品牌认证#헢

是符合'品牌引领&自主创新&品质卓越&管

理精细&社会责任(要求的高品质品牌标杆#

也是代表中国参与国际合作竞争的高端品

牌集群$

自 462' 年以来#上海市积极推动上海

品牌认证工作$ 一方面#政府积极引导#通

过加强制度供给和顶层设计# 依托市质量

工作领导小组#内设由市质量技监局&市经

济信息化委& 市发展改革委& 市商务委等

4" 个委办局组成的上海品牌建设工作推

进委员会# 统筹协调推进上海品牌认证工

作$ 쇭一方面#췘展国际合作#组建上海品

牌国际认证联盟# 联盟成员除国内优秀检

测认证机构外#还吸纳了包括天祥&莱茵&

898&必维&샍氏&:; 뗂凯等八家国际知名

认证机构# 充分彰显上海品牌认证的高端

性和国际互认性$ 与此同时# 坚持市场主

导# 上海品牌认证工作遵循企业自愿参与

原则# 采用市场化手段和国际通行认证评

价模式#充分发挥第三方组织作用#쫷立一

批品牌标杆#推动企业实现质量提升$

副市长许昆林出席上海品牌认证获证

企业发布会并讲话$

!"룶产品#$쿮服务成首批!짏海品牌"
붫以先进的服务#制造#购物和文化实力参与国际竞争与合作

本报讯 !记者陈惟"首批'上海品牌(

昨天正式亮相$ 纳入第一批'上海品牌(的

)% 家企业的 )5 个产品和 %! 项服务都通

过第三方机构严格的认证#其中既有'上海

服务(翘楚上海外服&뚫浩兰生&上海机场+

也有'上海制造(领军企业振华重工&上海

汽车&老凤祥+뚫方商厦&뫬星美凯龙&光明

乳业则成为'上海购物(标杆#而上海民族

乐器一厂& 上海朵云轩则代表着 '上海文

化(风貌$ 它们将成为上海品牌的'形象大

使 (#以先进的服务 &制造 &购物和文化实

力#参与国际竞争与合作$

据市质监局副局长&新闻发言人沈伟民

介绍#上海品牌的评选标准分为基础标准和

主体标准%基础标准以地方标准为主+主体

标准则是团体标准# 结合参评企业的质量&

品牌历史传承&企业文化和上海本地元素等

进行综合考量$上海品牌的评选将服务于上

海'四大品牌(建设#所有的'上海品牌(都融

入在'四大品牌(的各个领域之中#它也将成

为打响'四大品牌(的重要抓手$

헢次评审不再由政府唱 '主角 ( #

'终审权( 被交给了第三方认证机构,,,

上海品牌国际认证联盟 $ 据介绍 # 452)

年起# 上海开始寻觅专业第三方# 包括瑞

士通标& 뗂国莱茵& 法国必维等八家全球

业绩排行前十名的国际检验检测认证机构#

킯手中国质量认证中心等七家国内权威认证

机构& 科研机构及协会# 组成上海品牌国际

认证联盟$ 该联盟依照国际通行的合格评定

方式# 对自愿申请认证者进行认证$ 认证看

重关注申请者是否具有自主创新能力& 产品

或服务质量是否卓越& 管理模式是否精细先

进& 是否形成了行业内领先的品牌效应& 是

否诚信经营& 是否秉承绿色发展理念和履行

社会责任等$

对标国际一流# '上海品牌( 将世界顶

级标准作为自己的 '坐标($ '-上海品牌.

的口号是 -上海品牌的皇冠# 走向世界的名

片.# 죧果不能比肩国际一流水准# 퓵样为

上海代言/( 市质监局质量发展协调处副处

长王峥透露# '上海品牌( 的认证规则中创

设了一项要求% 企业除了要有比肩国际一流

水准的能力# 还必须有国际一流的标准,,,

执行了一流标准# 才能稳定生产或提供一流

产品或服务+ 否则所谓的 '国际一流(# 可

能只是 '쇩光乍现($

헢次亮相的首批'上海品牌(获得者#手

中都掌握着至少一项国际一流的标准#并严

格执行$ 上汽乘用车分公司更是拿出了首个

互联网乘用车团体标准#为互联网乘用车的

技术要求 &试验方法 &检验规则 &标识 &运输

和储存等定下'基调($ 目前#헢项标准已得

到泰国市场认可# 执行标准的 '555 多辆上

海产名爵互联网乘用车已经在曼谷&쟥迈等

城市驰骋$

正在加速融合的长三角经济也需要共同

的品牌形象$ 沈伟民认为#只要标准统一#未

来长三角完全可以实现品牌的互通互认$ 他

举例#早在 455! 年#上海就与浙江&江苏有关

部门就旅游景区的形象标识达成一致# 推出

统一的标识系统+4525 年#上海世博会期间#

苏浙沪又在公共场所的英文译写方面进行统

一规范#헢些联合举措都收到了良好的效果$

未来# 沪苏浙皖四地在品牌共建共享方面也

有很大的合作空间$

!本报见习记者 王嘉旖

上海海域倾废管理秩序稳中向好

中国海监上海市总队公开审理两起
违法向海洋倾倒废弃物典型案件

本报讯 !记者李静"中国海监上海市总队重点查处违法向

海洋倾倒废弃物行为#保护海洋资源和生态环境#上海海域倾废

行业管理秩序稳中向好$ 今年2月至)月#上海市总队在海洋生态

环境方面的违法案件立案数共'件# 占总队所有海洋违法案件的

('<)++立案数同比增长"6+#罚款金额同比上升22"+$

今天是'!0((世界海洋主题宣传日#中国海监上海市总队

昨天邀请业内外专家和社会监督员# 公开审理两起违法向海

洋倾倒废弃物的典型案件$ 一起为某打捞有限公司将主管部

门批准倾倒至长江口%=倾倒区的*111立方米疏浚物#在凌晨"

时左右倾倒进长江口的*=倾倒区+ 쇭一起为某工程有限公司

在未取得海洋主管部门批准的情况下# 将码头疏浚产生的*(

船共")11立方米疏浚物擅自倾倒进海洋$ 海监执法人员收集

了大量物证&쫩证&影像资料#形成完整证据链#当事人也承认

了违法事实$ 两家违法单位分别受到'뺯告#并处罚款人民币

)>*췲元(和'罚款人民币(>)췲元(的行政处罚$

上海海域面积约*췲平方公里#属于潮汐河口区域#码头

和航道比较容易淤积#需要经常疏浚#每年在此作业的船只有

数十艘#疏浚作业量在两三百次左右$中国海监上海市总队副

总队长薛重嘉介绍# 上海海域破坏海洋环境的案件主要集中

在两大类%无证倾废和不按规定倾废$ 今年上半年#海监部门

查处的八个海洋环境案件中#有七个属于上述两类情况倾废#

是比较典型&常见的违法现象$
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外资银行对中国经济发展前景充满信心

部分在沪外资银行母行着手研究相应的中国业务策略!

部分$一带一路%퇘线国家银行表达在上海新设机构的意向

本报讯 !记者徐晶卉 见习记者王嘉
旖"根据上海银监局最新调研结果显示#金

融业对外开放措施发布以来# 已经有部分

在沪外资银行母行着手研究相应的中国业

务策略#部分外资银行已成立工作组#并有

来自'一带一路(沿线国家的银行表达了在

上海新设机构的意向$ 在昨天举行的市政

府新闻发布会上# 上海银监局副局长周文

杰就上海银行业对外开放进展做了介绍$

周文杰透露#目前摩洛哥外贸银行股份

有限公司上海分行已向上海银监局递交了

开业验收申请#풤计该分行将于今年三季度

获批开业$约旦阿拉伯银行已递交筹建上海

分行的申请#죧获批准#将成为约旦银行在

华首家营业性机构$ 此外#法国欧诺银行联

合光明食品集团#쓢共同发起设立消费金融公

司#目前上海银监局正对其进行筹建辅导$

目前# 上海银监局正充分利用在沪外资

银行广泛的全球网络&丰富的经验&웫全的产

品线以及他们熟悉国际市场环境& 运行规则

等方面的优势#通过境内外联动#积极为'一

带一路(建设提供金融服务$뷘至今年"月末#

쾽内来自*)个'一带一路(国家的)家外资法

人银行&*%家外资银行分行和(家外资银行代

表处#为中资企业'走出去(提供了全方位金

融服务$

周文杰表示#뷘至今年"月末#쾽内外资

银行资产总额*>)췲亿元#占上海银行业总资

产的*1>%7#资产规模占比自去年0月以来已

连续第八个月超过两位数# 쮵明外资银行对

中国经济发展前景充满信心$下一步#上海银

监局将进一步优化营商环境# 벤发在沪外资

银行参与中国金融业发展的活力$

풸进一步做实中以创新中心!짏接第一版"以色列是创新之国# 有许多创

新创业企业# 特别是原创技术和应用技术在

世界上享有盛誉$ 上海具有人才& 科研& 资

本& 市场的优势$ 쮫方可在通信技术& 人工

智能& 生物医药& 集成电路等领域进一步开

展合作# 希望吸引更多以色列研发企业和科

研成果来沪孵化& 产业转化$ 在尊重和保护

知识产权的前提下# 上海愿进一步做实中以

创新中心# 얬力打造中以创新园区和产业园

区$ 希望把上海建成中以创新全面伙伴关系

的示范区$

科恩表示#以色列在科技领域实力较强#

以国内科技初创企业数量可媲美全欧洲$ 上

海与以色列在科技领域优势互补# 合作潜力

巨大#除政府部门之间的交流外#还要加强企

业的合作$ 阿库尼斯表示# 以色列科技与空

间部愿和以色列经济与产业部一道# 与上海

共建中以创新中心和联合实验室$ 났派博姆

表示# 以色列国家技术创新署是致力于技术

成果产业化的机构 # 希望加强与上海科学

家& 高校及初创企业的合作$ 此次# 上海市

科委与以色列国家技术创新署签署了科技创

新合作文件$

应勇在会见海法市市长亚哈维时表示#

上海与海法结好 4) 年以来#开展了广泛的合

作交流$ 希望两市共同抓住'一带一路(建设

的机遇#进一步深化在经贸&科创&港口&人文

等各领域的交流#提升两市友城关系$亚哈维

表示#海法高度重视两地友好关系#쟕佩上海

各方面取得的成就$ 海法愿敞开大门欢迎来

自上海的合作项目#期待下一个 4) 年交流成

果更加丰富$

应勇与亚哈维共同出席了上海国际港务

集团海法新港码头建设签约仪式$ 41*) 年#

上海港务集团成功获得了海法新港项目运营

权$应勇指出#上海正在加快推进国际航运中心

建设#海法是以色列最大的港口城市$希望该项

目成为两市合作的典范# 以及中以创新全面伙

伴关系的示范项目# 推动上海与海法乃至以色

列在更多领域的深入合作$

访问以色列期间# 应勇一行还实地考察了

上海奥威科技超级电容公交车特拉维夫示范线

合作项目 # 走访了以色列无人驾驶技术企业

?@ABCDED 和科技创新孵化器太库以色列全球

创新中心# 了解上海与以色列在科创领域的合

作情况$

中国驻以色列使馆代办蔡蔚鸣及以色列驻

沪总领事普若璞出席了有关活动$

뺫心组织策划好$캯员讲坛%!짏接第一版"活动中#횣杨&任军委员分别就

'上海国际金融中心建设及金融改革发展情

况(和'商业银行自贸&샫岸金融实践与服务

上海自贸港建设展望(作专题讲座#并与其他

委员互动交流$

뚭云虎指出# 通过学习提高政治站位#

强化使命担当# 增强本领水平# 提升工作质

量# 是新时代人民政协的首要任务$ 要把握

政协性质定位# 뷴扣政协职能任务和委员需

求# 精心组织策划好 '委员讲坛(# 注重实

际效果$ 在主题选择上# 要坚持围绕中心&

服务大局# 牢牢把握我国社会主要矛盾的新

变化# 뻛焦上海新的战略定位# 뻛焦在新的

时代坐标中的目标任务# 始终坚持与全市中

心工作同频共振$ 在邀请主讲委员时# 要体

现界别特色# 发挥专业优势# 뻛焦重大现实

问题& 理论前沿问题和政策瓶颈问题深入分

析解读# 切实帮助委员提升资政建言质量和

水平$

뚭云虎强调#要推动'委员讲坛(逐步制度

化规范化常态化#力争办成有特色&有影响力的

学习品牌# 使之成为委员学习交流的重要课堂&

展现履职风采的精彩舞台&加强沟通联系的桥梁

纽带#促进委员履职能力不断提升#推进政协工

作不断提质增效#为推动上海高质量发展&创造

高品质生活贡献智慧力量$

市政协副主席方惠萍主持# 副主席金兴明

出席$

制图&李洁


